

Danke

*Das schönste Denkmal,
das ein Mensch bekommen kann,
steht im Herzen der Mitmenschen.
Albert Schweitzer*

Marcel Büttikofer

Wir danken von ganzem Herzen für die jahrelange gute ärztliche Betreuung durch die Onkologie im Spital Burgdorf sowie dem Team der Abteilung 4 für die liebevolle Pflege.

Vielen Dank an Frau Pfrn. Bretscher für die persönlichen Worte bei der intimen Abschiedsfeier und der Organistin Frau Charpentier sowie den Jagdhornbläsern für die berührende Musik.

Viele wohltuende Worte – gesprochen und geschrieben – waren uns eine wertvolle Stütze. Manche stumme Umarmung, viele Zeichen der Liebe, der Freundschaft, des Trostes und der Wertschätzung durften wir erfahren. Sie haben uns gutgetan.

Dafür sagen wir einfach nur danke!

Kirchberg, im April 2016

Die Trauerfamilie